

## Empfehlung

Beim Frühlingsfest in Schifferstadt wurde ich positiv auf die Firma „Gartenservice Andreas Perner „ aufmerksam.  
Nach einem persönlichen Gespräch mit Herrn Perner wurde ein Besichtigungstermin vereinbart .  
Bei der Begehung des Geländes gab Herr Perner schon gute Tipps , wie man den Garten anlegen könnte.  
Nach kurzer Zeit wurde mir eine detaillierte Auflistung der durchzuführenden Arbeiten mit Preisangabe zugesandt.

Die Firma „ Gartenservice Andreas Perner „ erhielt im Sommer 2009 den Auftrag , meinen Garten in Iggelheim nach meinen Wünschen neu zu gestalten .

Die durchgeführten Arbeiten wurden schnell , preisgünstig , sauber und fachgerecht ausgeführt .

Ich kann die Firma Andreas Perner guten Gewissens weiter empfehlen .

  
Rainer Herzog